## Discurso Intendenta de Canelones Prof. Gabriela Garrido

"Muy buenos días a todas y todos. Realmente después de haber escuchado las palabras de Yamandú (Yamandú Orsi Secretario General de la Comuna Canaria) y del Dr. Carámbula (Dr. Marcos Carámbula Intendente de Canelones, actualmente de licencia) es difícil poder agregar algo, pero nosotros queremos mencionar algunas cosas".

"Primero sentir esta responsabilidad desde muchos lugares. Una responsabilidad que se componen por sentir la responsabilidad propia del cargo que implica la investidura de ser Intendenta de Canelones y velar estos días por todos los ciudadanos y ciudadanas que es como entendemos nosotros la Intendencia de Canelones".

"Por otro lado el significado que implica trabajar en equipo, sentirse que uno esta estos días de responsabilidad, pero acompañado de un equipo representado por nuestro Intendente interino Yamandú Orsi, la Secretaria General Loreley Rodríguez, y todo el equipo de compañeros de la Comuna Canaria, que con sus distintas responsabilidades han logrado esto, que el departamento de Canelones es un departamento con posibilidades, es un departamento donde hoy realmente decimos Canelones es posible. No nos animábamos a decirlo en el 2005, pero hoy decimos si: Canelones puede. Canelones ha superado su deuda, Canelones está haciendo obras, está construyendo permanentemente, pero en todos los aspectos: ambientales, de obras, sociales, culturales. Canelones ha contribuido con el gobierno nacional en un programa fundamental como lo es 'Canelones Crece Contigo' ".

"Cuando hablo de equipo, quiero efectuar un afectuoso saludo y un calido abrazo a todo el equipo de la Dirección de Desarrollo Social, que me ha acompañado siempre y sin el cual no hubiera sido posible nada de lo que hemos logrado esta ahora, porque es increíble el compromiso de este equipo".

"Lo otro que quiero destacar es el tema de género. Hoy está con nosotros la Presidenta de la Junta Departamental (Orquídea Minetti), hoy está la suplente de la Intendenta de Montevideo, dos mujeres, tres porque está con nosotros la Capitana del Cuartel de San Ramón, gracias Teniente Arana, que siempre colabora con la Comuna Canaria. Realmente siempre ha habido un compromiso por la lucha de la equidad. Para las mujeres no es fácil llegar a estas instancias. Debemos conjugar muchísimas cosas en nuestras vidas, porque la sociedad lo sigue exigiendo respecto a responsabilidades familiares etc., que bueno nuestra vida cotidiana es bien diferente a la de los hombres, pero lentamente las mujeres os abrimos paso; pero nos abrimos paso con una perspectiva distinta de hacer política, que defenderemos en cada una de las instancias que nos toque dar batalla. Realmente es un día especial también porque la Intendencia obtuvo un premio por calidad con equidad de género, porque la Intendencia viene trabajando para que toda sus funcionarias, para que todas las mujeres del departamento estén en igualdad de derechos".

"Finalmente quiero agradecer a mí familia, a mi hijo, a mí esposo, a mis padres que de alguna manera hacen el aguante para que uno pueda hacer todas estas cosas, no es menor ese aguante, muchas gracias, gracias a todos".